

Joseph Ratzinger-Benedicto XVI asombra, una vez más, por su sencillez y clarividencia

joserraayllon.blogspot.com

No hay tema que el Papa no quiera tratar ya sea estrictamente religioso o no, y tampoco teme cuestiones espinosas, pero, sin duda, lo que más le gusta es hablar sobre lo que desea decir a los jóvenes.

A lo largo de 340 páginas, con letra generosa, [este libro](#) recoge entrevistas inéditas a **Joseph Ratzinger**, antes y después de ser Papa. La selección y la edición son excelentes, a cargo de **José Pedro Manglano** y [Planeta Testimonio](#).

Las preguntas, muchas y variadas, son de máxima actualidad. Las respuestas nos asombran, una vez más, por su sencillez y clarividencia. En ellas podrá comprobar, cualquier lector, la profunda complementariedad entre la fe y la razón.

A **Benedicto XVI** le llaman *el Papa de la razón*. Yo añadiría que esa razón es sumamente culta, elegante y amable, y que su magisterio es impagable.

José Ramón Ayllón